

	学校だより	令和5年10月2日	
	ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり	NO. 23	

中部中学校で国語の授業を行いました！

9月26日(火)午後、2年3組の生徒が中部中学校に行って国語の授業を行いました。「なぜ中部中学校？」と思われるかもしれません。11月10日(金)、中部中学校を会場に全国中学校教育研究会(国語)が開催され、全国各地から多くの教育関係者が集まる予定になっています。その大きな大会の中で、2年3組と大塚先生が国語の授業を公開することになっており、そのリハーサルが行われたということです。子どもたちは、普段と違う環境の中でも生き生きとした表情で積極的にグループ活動や発言を行っていました。提案性のある素晴らしい授業を全国に発信できそうです。



「性の多様性」や「個性」を認め合う世の中に！

9月29日(金)午後、本校体育館で人権教育講演会を開催しました。全校生徒や保護者の方々が集まる中、「虹LAB観音寺」代表の塩田章仁さんから、「人の性の多様性や個性」について講話をいただきました。塩田さんは、お仕事をされながら企業や学校等で「LGBTQ+」に関する研修会や講演会等の啓発活動に尽力されています。この講演会では、塩田さんの経験や取り組んでいることの話を通して、私たちの性の多様性を互いに認め合い、尊重し合うことの大切さを学ぶことができました。

